

Quelques mots sur le trajet retour de Colmar après la réunion Grande Armée magnifiquement bien organisée par les délégués du Grand-Est et leurs épouses.

Michel Schmitt nous a ouvert les portes de l'Alsace en s'associant à M. Christian Voltz (un IA de la promotion "Cozette" 1980-1981) qui nous a mis à disposition les locaux du siège social de l'entreprise des « Graines Voltz ». À "deux pas" du centre de Colmar, tout était réuni pour faciliter les échanges et passer de très bons moments sans aucune contrainte de temps ni de déplacement.

Samedi matin, au café d'accueil, Marie-Odile Schmitt nous a régalié avec un kouglof fait maison (nous avons goûté le kouglof salé à l'apéritif avant le déjeuner).

Puis, l'assemblée générale. En parallèle, les épouses devenaient expertes de l'activité « Graines Voltz » : entreprise familiale colmarienne qui a su prendre une place importante dans le commerce des graines et celui des jeunes pousses (toutes les mains vertes de la promo se mordent les doigts de ne pas avoir été présentes...)

Durant l'AG, les points suivants ont été abordés (liste non exhaustive; un CR détaillé de l'AG sera diffusé ultérieurement) :

- échanges sur le déroulement et la fréquence des réunions promo et réflexion sur les actions à mener vers ceux d'entre nous qui ont pris leur distance ;
- créer une page sur le site promo en souvenir de nos camarades disparus ;
- projet de réalisation d'un album promo des 50 ans (mise sur pied d'une équipe pour concevoir et conduire le projet) ;
- inviter nos camarades à régler leur cotisation par un prélèvement automatique (nous devons anticiper le coût de réalisation de l'album promo des 50 ans) ;
- projet de réunion 2025 à Paris associant Affreux et Bazars ;
- ...

À l'issue, le quitus a été voté, adoubant une nouvelle fois le bureau promo et approuvant le budget de l'année passée (Ouf de soulagement du bureau... !)

L'idée géniale de Michel a été de faire venir à nous les restaurateurs !

Donc, pour le déjeuner, un "food truck" s'est installé, nous proposant une demi-douzaine de hamburgers très grand luxe réalisés par un chef étoilé de Colmar. Déjeuner pris à la fraîche, sous les arbres, accompagné d'excellents Riesling et Pinot Noir et de bières pressions locales.

L'après-midi, nos conversations se sont prolongées lors d'une longue balade dans le centre historique de Colmar agrémentée par de nombreuses anecdotes de Christian Voltz (pas chauvin pour un sou !) La découverte du retable d'Issenheim, point d'orgue de la visite du musée Unterlinden, a été le moment fort de notre escapade en ville avant de retourner à notre base logistique pour nous réhydrater (premier après-midi au soleil de l'année !).

Entre-temps, un nouveau restaurateur-traiteur s'était installé pour le plus grand plaisir de nos papilles qui ont succombé à la "Matelote de poissons du Rhin".

Alain Sévilla nous a fait l'honneur de sa cave en nous proposant alcools de poire, de quetsche et autres schnaps bien alsaciens...

Dimanche matin, en la chapelle des Diables Rouges / 152 RI, la messe préparée par Jean-Paul Vellay a été célébrée par le Père Laurent-Marie POCQUET, aumônier militaire. Nos intentions de prières ont associé nos camarades décédés.

Par la suite nous avons déposé une gerbe à la nécropole nationale de Sigolsheim où nous a rejoint la nièce de Vincent Halbwachs. Mlle Marie-Madeleine Courtial entreprend un travail de recherche sur son parrain ; il nous reviendra de l'aider dans son devoir de mémoire.

De retour à notre base arrière, le traiteur avait reconditionné les lieux pour nous proposer une excellente « vraie » choucroute alsacienne.

Dans l'après-midi, ceux d'entre nous qui le pouvaient se sont recueillis sur la tombe de Vincent Halbwachs à Avenheim. Les autres ont profité du soleil pour une visite AD perso en Alsace ou ont rejoint leurs « garnisons ».

Au bilan, deux journées très agréables remarquablement bien organisées par Michel et Marie-Odile Schmitt appuyés par Alain et Béatrice Sévilla. Cette réunion à Colmar fera date et démontre, s'il était nécessaire, que la régionalisation de la Grande Armée donne un élan nouveau à notre promo et pourrait convaincre quelques irréductibles à reprendre attache avec elle.

Des photographies de ces deux journées seront postées prochainement sur le site promo.

Jean Charles et Louis.

Les participants : **L Duhau**, **P Furmanek**, J et S **François**, **JC Le Meur**, M et M-O **Schmitt**, A et B **Sévilla**, J-C et B **Burle**, F **Clavier**, O et A **de Durat**, C et K **Dupouy**, D et C **Jaunin**, P et L **Lerond**, G **Noubel**, **É Prigent**, C et P **Rodier**, G **Sevin**, M **Solinski**, S et M **Uro**, J-P **Vellay**, S et H **Walaszek**.